## Alertan lunes gélido para seis alcaldías

La baja en el termómetro continuará para la mañana de este lunes en la Ciudad de México, por ello la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) llamó a la población a extremar sus precauciones, mantenerse abrigados, seguir las recomendaciones de las autoridades y estar atentos al monitoreo del clima.

Debido al helado pronóstico, la SGIRPC activó la alerta amarilla por bajas temperaturas en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuajimalpa de Morelos, Magdalena Contreras y Xochimilco, donde se esperan temperaturas entre cuatro y seis grados.

Mientras que en Milpa Alta y Tlalpan se advirtieron temperaturas de uno a tres grados y heladas, por lo que se activó la alerta naranja.

El organismo de protección civil conminó a la población a protegerse del frío y mantenerse abrigados, sobre todo durante la noche y madrugada, ya que en ese periodo baja más la temperatura, sobre todo en personas adultas mayores y menores de edad.

Algunas recomendaciones que brindó la SGIRPC para enfrentar el frío están usar al menos tres capas de ropa, cubrir nariz y boca, evitar cambios bruscos de temperatura, antes de salir del hogar o dormir apagar velas y anafres para evitar incendios e intoxicación por monóxido de carbono.

También llamó a la población a beber abundantes líquidos para evitar la deshidratación, ingerir frutas y verduras ricas en vitaminas AyC, hidratar la piel, reducir las actividades al aire libre, abrigar a los animales de compañía, no bañarlos y ejercitarlos en casa. /24HORAS



289 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 6

1/2

#### VARELA, TORRUCO Y PARRA

### Cierran filas con Brugada para disputar alcaldías

MÉXICO 6



SE REUNE BRUGADA CON PRECANDIDATAS DE ALCALDÍAS

# CIERRAN FILAS PARA IR POR LA CDMX

Asistieron también representantes sociales de las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza

### REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN
En reuniones internas, representantes y precandidatos de la Cuarta Transformación en Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza coincidieron con Clara Brugada en que el camino correcto para el proceso que inicia el 1 de marzo es la unidad, el entusiasmo, la inclusión y, sobre todo, trabajar por los derechos e igualdad de los habitantes de la Ciudad de México, esto como parte del cierre de filas para competir por la capital.

En una reunión con representantes de la alcaldía Benito Juárez y la exdiputada local y ahora precandidata Leticia Varela, Clara Brugada dijo que "cada día -los activistas- están más entusiasmados y quieren que las cosas sigan por este camino". La conocida protectora de animales, Leticia Varela, comentó que la exalcaldesa de Iztapalapa emocionó a todos y contagió su entusiasmo y energía para la transformación en Benito Juárez.

Por separado, Clara Brugada se encontró también con Miguel Torruco y otros compañeros, donde destacó que en Miguel Hidalgo "estamos muy contentos, animados, entusiasmados, listos y preparados para lo que viene".

En este sentido, el diputado federal Miguel Torruco consideró que existe una coordinación extraordinaria y una comunicación fundamental. "Somos un equipo, siempre lo hemos sido. Vamos muy bien y seguiremos –incluso– hasta mejor, siempre en unidad, con esa gran fraternidad que nos caracteriza".

Además, Brugada sostuvo una reunión organizativa con Evelyn Parra y otros liderazgos, en la que con entusiasmo se planearon actividades, "para lo que viene".

"Trabajamos y fuimos gobernantes, ella de Venustiano Carranza y yo de Iztapalapa; hoy estamos enfrentando nuevos retos, así que me da mucho gusto verla y compartir con ustedes que vamos por muy buen camino", expresó la morenista.

### SEGUIR



· Aseveró Brugada que hay mucho entuslasmo porque siga la transformación





Basta Sección: Portada, México 2024-01-29 01:44:21

289 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 6

2/2



- Estuvo en Benito Juárez

